

# L'équipe de Volley-ball N3 de Monaco a gagné le championnat de France

*Un objectif important pour lequel Beleaf S.a.m. a contribué en sponsorisant l'équipe pour l'année 2012-2013.*



Beleaf S.a.m. est fier d'avoir sponsorisé l'équipe masculine de Volley-ball N3 de Monaco pendant le championnat 2012-2013, qui a vu ses joueurs devenir champions de France. Non seulement Monaco cette année a également remporté 4 autres récompenses. En effet, les arbitres l'ont désigné comme étant la meilleure équipe de tout le championnat en ce qui concerne le fair-play, tandis qu'à titre individuel Henry Authier a été élu meilleur joueur du tournoi, Mathieu Orzulak meilleur défenseur, et Adrien Gueru le meilleur attaquant..